たなか 実業校2024

令和6年6月13日 NO17 柏市立田中小学校 並木孝樹

水泳の授業「たなかスイミングスクール」で開始

今年度より水泳の授業をたなかスイミングスクールで行いました。全学年入ることができないので、5年生2クラスが対象です。今後も2クラス程度の人数で分かれて行います。プールサイドに入ると外気温より暑く、むしむしした感じでした。子ども達はいつものように水着に着替えてプールサイドに並び、全員で準備体操をしました。その後4グループに分かれて水泳指導を受けました。



それぞれのグループでは泳力に合わせて潜る,けのびやバタ足,様々な泳ぎ方まで 学習していました。自分の泳力に合わせて学習ができたので,安心感もあったようで す。一生懸命,意欲的に泳ぎ,満足している笑顔がたくさん見られました。

子ども達は「いっぱい泳げて楽しかった」「クロールをやって楽しかった。」「鬼ごっこができて楽しかった」「ドルフィンキックができるようになった」などなどその子なりの感想をもっていました。

6月,7月は4,5年生で実施していきます。他の学年の詳細については後日お知らせします。たなかスイミングで指導していただくと雨でも必ず実施できます。気温の上下も気にしません。何よりもすぐ隣の施設で泳げることが大変ありがたいです。